

Schildersysteme

Sign Systems

ChangeFix

ChangeFix

Die Schilder der ChangeFix-Serie vereinen zwei der wichtigsten Vorteile einer wegweisenden Innenbeschilderung: hochwertiger und schicker Look in Edelstahl- und Glas-Optik und schnellstmöglicher Wechsel der Beschriftungseinleger.

Das Schild besteht aus

- zwei Glasscheiben (thermisch gehärtet) mit zwei bzw. vier Lochbohrungen,
- einer Edelstahlblende in 30 mm Höhe und Glasbreite (bzw. zwei bei den 4-Loch Versionen),
- zwei Zierkopfmutter der CoverLine Serie Ø 13 mm (bzw. vier bei den 4-Loch-Versionen) und
- zwei Abstandshülsen mit 2 mm Höhe, bzw. vier bei den 4-Loch-Versionen) die rückseitig eine Schattennut erzeugen.

Der Clou ist der ca. 1 mm dicke, transparente Streifen aus Lexanfolie (bzw. zwei bei den 4-Loch Versionen), der genau hinter den Edelstahlblenden liegt und zwischen den beiden Scheiben einen entsprechenden Spalt erzeugt. Dadurch kann der Beschriftungswechsel denkbar simpel ohne Einsatz eines Werkzeugs erfolgen – einfach seitlich einschieben und fertig!

Neu im Programm sind die günstigeren, aber ebenso praktischen Versionen, bei denen der zwischen den Scheiben liegende Lexanstreifen bereits in den Farben Schwarz, Silber oder Anthrazit gefärbt ist und dadurch auch ohne eine Edelstahlblende ein schicker Look entsteht.

Passende Beschriftungseinleger werden im letzten Kapitel „Beschriftungseinleger und Befestigungsmaterial“ angeboten.

The ChangeFix series signs combine two of the key benefits of groundbreaking interior signage: a high-quality and chic look in stainless steel and glass optics, and the fastest possible change of labeling inlays.

The signs consists of

- two glass sheets (tempered) with two or four bores,
- one stainless steel panel in 30 mm height and glass width (4-hole versions: two),
- two decorative screws of the CoverLine series Ø 13 mm (4-hole versions: four) and
- two spacer sleeves with 2 mm height (4-hole versions: four) which create a shadow groove on the back.

The highlight is the approximately 1 mm thick, transparent strip of Lexan foil (4-hole versions: two), which is just behind the stainless steel panels and creates a gap between the two discs. This makes it easy to change the inscription inlays without the use of a tool - simply insert it sideways and you're done!

New in the program are the cheaper, but equally practical versions, in which the Lexan strip lying between the panes is already painted in the colors black, silver or anthracite and thus creates a chic look even without a stainless steel panel. Matching labeling inserts can be found in the last chapter „Labeling Inserts and Mounting Material“.



Art.-Nr. Edelstahlblende	Art.-Nr. Lexanfolie Silber	Art.-Nr. Lexanfolie Anthrazit	Art.-Nr. Lexanfolie Schwarz	Format mm	Sichtfläche (BxH) mm	Anzahl Schildhalter
Art. No. stainless stell panel	Art. No. Lexan foil silver	Art. No. Lexan foil anthracite	Art. No. Lexan foil black	Format mm	Visible Area (WxH) mm	Number sign holders
109.013.A	109.013.AS	109.013.AG	109.013.AZ	150 x 100	150 x 70	2
109.003	109.003.S	109.003.G	109.003.Z	150 x 150	150 x 120	2
109.303	109.303.S	109.303.G	109.303.Z	150 x 150	150 x 90	4
109.328	109.328.S	109.328.G	109.328.Z	150 x 180	150 x 120	4
109.315	109.315.S	109.315.G	109.315.Z	150 x 210	150 x 150	4
109.315.B	109.315.BS	109.315.BG	109.315.BZ	210 x 150	210 x 90	4
109.316	109.316.S	109.316.G	109.316.Z	210 x 210	210 x 150	4

